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Q.1 ポリテクセンター名古屋港で訓練を受講しようと思った理由は何ですか。 

 

もともと乗り物を運転することが好きで、前職では運送業でドラ

イバーをしていました。積載型トラッククレーンに興味を持った

ことをきっかけにハローワークに相談に行ったところ、ポリテク

センターの紹介を受け、訓練を受講することにしました。 

 

Q.3 訓練を受講した中で、現在の仕事に役立っていることは何ですか。 

 

修了する間際の応用実習で行った重機の走行練習です。 

先生には厳しく指導されましたが、それがとてもよかったと感じて

います。訓練の始業前や終業後の個別練習にも快く対応していただ

き、感謝しています。 

Q.4 奥田さんがこちらに入社しようと決めた理由を教えてください。 

 

正直なところ、はじめはクレーン業界にいいイメ

ージがありませんでした。やんちゃな人が多そう

とか、薄汚れていそうとか…。 

でも、実際に会社見学に来てみたら、みなさん優し

そうな方ばかりでしたし、社屋はきれいでしたし、

それまでのイメージとのギャップに驚き、一気に

興味を持って入社を決めました！ 

Q.2 現在担当している仕事について教えてください。 
 

25ｔの移動式クレーンのオペレーターをして約１年になります。 

主に、建築現場や土木工事の現場に出向いて仕事をしています。 

Q.6 仕事をしていて楽しかったことや大変だったことはありますか。 

 

現場の職人さんに「ありがとう！」「運転上手だね！」などと声を

かけてもらえた時はうれしかったですね。 

逆に、現場で自分が思うように運転できなかったときは悔しく思う

ことがあります。 

Q.7 将来の目標を教えてください。 

 どんどん大きなクレーンに挑戦して、もっともっと稼ぎたいです！ 

Q.8 ポリテクセンター名古屋港の訓練を受講しようと検討している方へメッ

セージをお願いします。 

 

とても頼りになる先生方からサポートしていただけるので、安心し

て資格取得をめざせます。 

ぜひ、受講されることをおススメします！ 

Q.5 移動式クレーンを公道で運転するのは怖くなか

ったですか。 

 

最初は小さいクレーンから運転をし、慣れな

いうちは先輩方がクレーンの後方から無線な

どを使用して誘導してくださるので、安心し

て運転できました。 
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